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Протокол №2/2014  заседания Комитета по технологическому 

присоединению к электрическим сетям Совета директоров 

 ОАО «Кубаньэнерго»  от  «17» июня  2014 года. 

 

Дата проведения: 

 

17.06.2014 

Форма проведения: Заочная 

Место подведения итогов голосо-

вания: 

г. Краснодар, ул. Ставропольская, д. 2 

(адрес для направления почтовой кор-

респонденции ОАО «Кубаньэнерго») 

 

Время подведения итогов голосо-

вания: 

 

17.06.2014, 17-00 

Дата составления протокола: 18.06.2014 

 

Членов Комитета по технологическому присоединению к электрическим 

сетям Совета директоров ОАО «Кубаньэнерго»: 5 человек. 

 

Предоставили опросные листы: Варварин А.В., Костецкий  В.Ю.,                

Башмаков Д.М.,  Корнеев А.Ю.  

 

Не предоставили опросные листы: Кочерга В.А. 

  

В соответствии с подпунктом.10.3.5 пункта 10.3 ст. 10 Положения о Комите-

те по технологическому присоединению к электрическим сетям Совета дирек-

торов ОАО «Кубаньэнерго» (утв. решением Совета директоров Общества от 

11.10.2011) заочное заседание Комитета считается правомочным (имеет кво-

рум), если в нем приняли участие не менее половины избранных членов Ко-

митета. 

 

Заседание Комитета считается правомочным (имеет кворум). 

 

Повестка дня заседания Комитета по технологическому присоединению 

к электрическим сетям  Совета директоров ОАО «Кубаньэнерго»: 
 

 

Вопрос 1: О рассмотрении отчета об осуществлении технологического 

присоединения потребителей к распределительным электрическим сетям 

ОАО «Кубаньэнерго», включая договорную работу и общую статистику 

присоединения с учетом отдельных групп потребителей в первом  квартале 

2014 года, а также нарастающим итогом с начала года. 
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Предлагается принять следующее решение: 

Принять к сведению отчет об осуществлении технологического 

присоединения потребителей к распределительным электрическим сетям 

ОАО «Кубаньэнерго», включая договорную работу и общую статистику 

присоединения с учетом отдельных групп потребителей в первом  квартале 

2014 года, а также нарастающим итогом с начала года. 

 

 

Итоги голосования: 

Варварин А.В. 

Костецкий В.Ю. 

     «ЗА» 

«ЗА» 

Башмаков Д.М. 

Корнеев А.Ю.  

- 
 - 

«ЗА» 

«ЗА» 

      

       

Таким образом, по первому вопросу членами Комитета по технологическому 

присоединению к электрическим сетям Совета директоров ОАО 

«Кубаньэнерго», принимающими участие в голосовании, предлагаемое 

решение принято большинством голосов. 

 

Вопрос 2: О рассмотрении итогов деятельности по технологическому 

присоединению объектов генерации к электрических сетям ОАО 

Кубаньэнерго, в том числе объекты по договорам поставки мощности за 1 

квартал 2014г. 

 

Предлагается принять следующее решение: 

Принять к сведению  итоги деятельности по технологическому 

присоединению объектов генерации к электрических сетям                                 

ОАО Кубаньэнерго, в том числе объекты по договорам поставки мощности 

за 1 квартал 2014г. согласно Приложению  к настоящему решению Комитета. 

 

 

Итоги голосования: 

Варварин А.В. 

Костецкий В.Ю. 

     «ЗА» 

«ЗА» 

Башмаков Д.М. 

Корнеев А.Ю.  

- 
 - 

«ЗА» 

«ЗА» 

      

       

Таким образом, по второму вопросу членами Комитета по технологическому 

присоединению к электрическим сетям  Совета директоров ОАО «Кубань-
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энерго», принимающими участие в голосовании, предлагаемое решение 

принято единогласно. 

 

Вопрос 3: Анализ работы с жалобами и обращениями заявителей в 1 кварта-

ле 2014 года, а также нарастающим итогом с начала года, выработка реко-

мендаций по решению жалоб и обращений, поступающих по вопросам тех-

нологического присоединения к распределительным электрическим сетям 

ОАО «Кубаньэнерго». 

 

 

Предлагается принять следующее решение: 

Принять к сведению анализ работы с жалобами и обращениями заявителей в 

1 квартале 2014 года, а также нарастающим итогом с начала года, выработка 

рекомендаций по решению жалоб и обращений, поступающих по вопросам 

технологического присоединения к распределительным электрическим сетям 

ОАО «Кубаньэнерго» согласно Приложению  к настоящему решению Коми-

тета. 

 

Итоги голосования: 

Варварин А.В. 

Костецкий В.Ю. 

     «ЗА» 

«ЗА» 

Башмаков Д.М. 

Корнеев А.Ю.  

- 
 - 

«ЗА» 

«ЗА» 

      

       

Таким образом, по третьему вопросу членами Комитета по технологическому 

присоединению к электрическим сетям Совета директоров ОАО «Кубаньэнер-

го», принимающими участие в голосовании, предлагаемое решение принято 

единогласно. 

  

  
      

      
Председатель Комитета     Варварин А.В. 

 

 

Секретарь Комитета               Кокташ Т.С. 

 
 

 
 

 


